

CONSEJOS PRÁCTICOS-GUADALAJARA

CONSEJOS PRÁCTICOS DE BECARIOS EN 2023

Situación geográfica de la ciudad: la ciudad está muy bien situada para hacer turismo por todo Jalisco e incluso por todo México. Dentro de Jalisco recomiendo visitar Chapala y su lago, Ajijic, Mazamitla, Tequila, Sayulita... También tiene aeropuerto con precios asequibles para visitar el resto de México.

Transporte: Guadalajara cuenta con una red de transportes bastante buena (autobús, metro y una especie de tranvía). Por tan solo MXN 9.50 (50 céntimos) que es el precio del viaje, puedes ir de punta a punta de la ciudad. Puedes hacerte con la tarjeta de transporte público en cualquier estación de metro. Eso sí, los autobuses paran a demanda, tienes que hacer una señal para que pare. Y muchas veces no lo hará, por lo que recomiendo salir con tiempo para evitar imprevistos y retrasos.

No es recomendable para nada el uso de taxis, no son muy seguros, además de que por lo general se aprovechan de que eres extranjero para cobrar de más. Uber es el medio de transporte por excelencia si no quieres/puedes hacer uso del transporte público ni de taxis convencionales. Tiene un precio muy asequible y es muy seguro.

Alojamiento: en mi caso, encontré alojamiento a través de Airbnb en el centro de la ciudad a un precio muy asequible. Recomiendo esta aplicación. Viví en una especie de hostel donde vivían más estudiantes y gente extranjera. Se llama Posada 911, lo recomiendo.

Ocio: hay que tener en cuenta que esto no es una beca Erasmus. Donde realices las prácticas habrá gente mayor que irá muy a lo suyo. Por ello, te recomiendo que te metas en algún grupo de WhatsApp de Erasmus. También recomiendo llegar en agosto, así llegas a la vez que todos y no te quedas “fuera del grupo”. En cuanto a sitios donde salir, recomiendo la zona de Chapultepec.

Más información

- Si vas a estar en México un máximo de 3 meses, NO ES NECESARIO VISADO, entras como turista. Puedes entrar con tu pasaporte sin necesidad de

realizar ningún tipo de trámite más. Ojo, esto si no vas a recibir remuneración dentro del país. Es decir, con la beca Universtage, no es necesario visado porque recibes el dinero desde España.

- Hazte con una tarjeta Revolut. Es una tarjeta de débito con la cual puedes sacar dinero en el extranjero sin comisión (hasta 200 euros o su equivalente) y pagar en cualquier establecimiento también sin comisión. También puedes hacer cambio de divisa.
- En cuanto a la nueva tarjeta SIM que necesitarás en México para hacer uso de tu teléfono móvil, no te preocupes. En el mismo aeropuerto hay una tienda OXO (una tienda donde venden un poco de todo, la mayoría están abiertas 24h y encontrarás un montón por toda la ciudad) donde podrás hacerte con una. Tienen varios paquetes de datos móviles y llamadas a muy muy buen precio. No recomiendo comprarla en España porque son demasiado caras.
- Ve con tiempo a vacunarte contra enfermedades que puedes contraer aquí. No es obligatorio pero sí recomendable. Ve en cuanto puedas. En el Centro de Vacunación Internacional de Zaragoza (al lado de la Puerta del Carmen) te hacen preguntas acerca de tu viaje y ellos mismos deciden si te vacunan o no, pero por lo general no ponen pegos.
- Ten cuidado. No hay que ser paranoico, pero hay que ser consciente de que esto no es Europa. No vayas con el móvil por la calle. En lo personal, nunca he tenido ningún tipo de problema, pero sí me han advertido varias personas. Es mejor prevenir. Y si por alguna casualidad, te asaltan, no intentes salirte con la tuya, dales lo que tienes encima y ya está. No vayas solo/a por la calle de noche.

CONSEJOS PRÁCTICOS DE BECARIOS ANTERIORES A 2013

En lo que se refiere a los transportes los **autobuses** son un buen medio de transporte. Suelen pasar con bastante frecuencia. El billete cuesta 4 pesos, pero si puedes conseguir un credencial de estudiante te cuestan a la mitad comprando unos tickets que se llaman transvales si tienes carnet de estudiante.

Cuando vayas a coger un **taxi** pregunta antes si lleva taxímetro y no te montes si no lleva. Preferiblemente para coger un taxi hazlo en un sitio de taxis.

Infórmate antes de irte de las **vacunas** que te tienes que poner: malaria, fiebres tifoideas, hepatitis B. Más vale prevenir.

Los **precios** resultan bastante baratos al cambio del euro al peso.

Los **pisos** los alquilan sin muebles, pero siempre hay gente muy amable que te presta algo.

Prohibido beber **agua** del grifo, incluso para lavarse los dientes.

Las verduras y frutas hay que lavarlas en agua echando unas gotitas de un líquido para desinfectarlas.

Tampoco es recomendable comer en los puestos de la calle.

La **comida** es riquísima: indispensable probar el guacamole, los sopes, el plátano frito con lechera, la cajeta y como no los tacos, pero cuidado con el picante!!!

La **gente** es muy amable y hospitalaria, te van a ayudar en todo lo que necesites.

Cuidado con las **noches**. Allí cuando oscurece la gente no camina por las calles. Si sales en la noche utiliza coche o taxi. No es peligroso como México D.F., pero hay que tener cuidado.

Existen muchas **palabras** diferentes a nuestro vocabulario (algunas cosas tienen otro nombre y algunos de nuestros nombres significan otra cosa), así que los primeros días investiga, cuando hables con gente de allí, cuáles son las diferencias. Te ayudará en tu trabajo posterior con la gente.